

EXCELSIOR

JULIO 17 - 927

EL MANIFIESTO DEL GRAL. SERRANO A LA NACION VA A CAUSAR GRAN SENSACION

El Divisionario Hablará con Toda Claridad de los Diferentes Problemas que Afectan a la Nación

EXCELSIOR

LO DARA A CONOCER EL

DIA 24 DEL CORRIENTE

Jul - 17 - 927.

El Candidato a la Presidencia

de la República fué Recibi-

do por la Unión de Partidos

Antirreelecciónistas

"Los enemigos de la Revolución —dijo el general Francisco R. Serrano en la recepción que le hizo ayer la Confederación de Partidos

Regionales Antirreelecciónistas de la

República—se están encargando de general Serrano, diciéndole que es pre-

hacernos nuestra propaganda." Añadió que se ponga un hasta aquí a

llí que el pueblo mexicano está ya esos atropellos y que se evite que

cansado de la imposición y ofreció los fondos del pueblo estén a dis-

que para el día 24 del mes en curso

lanzará su manifiesto a la nación, su propaganda electoral.

en el que con toda claridad y ener-

gía expondrá todos los problemas

que interesan al pueblo. Dijo tam-

bién que el triunfo será de ellos acorazón y la mano de cada uno de

pesar de los escollos y de las perse-

cuaciones que se le presenten a la verdadero revolucionario."

causa que defienden.

La Confederación de Partidos Re-

gionales Antirreelecciónistas de la

República, de la cual es presidente

el diputado al Congreso de la Unión

señor Eugenio Mier y Terán, y el

semanario "El Revolucionario", or-

ganizaron ayer a mediodía una fies-

ta para recibir a su candidato el se-

ñor general Serrano, en sus oficinas

ubicadas en la primera de las calles

de la Santa Veracruz.

A las doce del día el local se en-

contraba plenario de representantes

de la Confederación que impacientes

esperaban la llegada del general Se-

rrano. El divisionario sinaloense se

presentó pocos minutos después ha-

biendo sido recibido en medio de

grandes aclamaciones y entusiastas

vivas! de los concurrentes.

El candidato y sus acompañantes

pasaron al salón de actos, ocupan-

do el lugar de honor el general Se-

rrano, quien tenía a su izquierda al

diputado Mier y Terán y a su dere-

cha al señor Salvador Salomón, que

es su secretario particular.

PALABRAS DEL DIPUTADO

EUGENIO MIER Y TERAN

Comenzó la ceremonia con unas

palabras de bienvenida que pronun-

ció el diputado Mier y Terán, pre-

sidente de la Confederación.

Principió diciendo que en esos mo-

mentos solemnes para la República

la Confederación de Partidos Re-

gionales Antirreelecciónistas se sen-

tía muy honrada con la visita que le

hacia su candidato el general Serra-

no, que es una alta personalidad re-

volucionaria que no claudicará de

sus principios y que no ha olvidado

ni olvidará los sufrimientos del pue-

blo mexicano.

"En cambio—dijo el orador—el

general Obregón es un prevaricador

de la Revolución y por su culpa se

ensangrentará nuevamente el suelo

nacional." Agregó que al general Se-

rrano, mentor de la Revolución y

consejero del general Obregón, el

pueblo mexicano lo llevará a la Pri-

mera Magistratura del país porque así se lo merece."

En seguida pasó a decir que por esas prevaricaciones que se están viendo, la Revolución no ha podido llenar sus fines, pero que la causa obrera encontrará en el general Serrano un sincero defensor ya que tratará a todos los trabajadores sin distingos de ningún género.

LA REVOLUCION NO HA CUMPLIDO SU PROMESA

Y para acentuar su idea de que la Revolución no ha llenado sus fines, exclamó: "¿Dónde está la equidad en el reparto de tierras, que solamente ha aprovechado a unos cuantos elementos que dirigen Soto y Gama y los llamados líderes agraristas que han atendido más a sus bolsillos que a la causa de los campesinos? ¿Dónde está la libertad del sufragio, cuando estamos viendo que la imposición aparece en sus distintas fases? Prueba de ello—agrega el diputado Mier y Terán—son las aprehensiones que por causas baladíes e injustificadas se han hecho del cajero de la Confederación y del cajero del Partido Serranista de Xochimilco.

Al exponer esto, se dirige al general Serrano, diciéndole que es pre-

hacernos nuestra propaganda." Añadió que se ponga un hasta aquí a

llí que el pueblo mexicano está ya esos atropellos y que se evite que

cansado de la imposición y ofreció los fondos del pueblo estén a dis-

que para el día 24 del mes en curso

lanzará su manifiesto a la nación, su propaganda electoral.

Terminó dirigiéndose a los asis-

tentes para decirles: "El corazón y

la mano del general Serrano es el

corazón y la mano de cada uno de

ustedes: el general Serrano es un

verdadero revolucionario."

El Presidente de la Confederación

fue muy aplaudido y los concurren-

tes lanzaron sonoros ¡vivas! al ge-

neral Serrano.

A continuación el niño Felipe Lle-

ra cantó con gran sentimiento una

bella canción mexicana que, le valió

una nutrida ovación.

HAY QUE FUSTIGAR A

LOS IMPOSICIONISTAS

El gerente del periódico "El Re-

volucionario" señor Raúl Vasconcelos, expresó que la Confederación

tiene la satisfacción de presentar un

candidato único que sabrá enarbo-

lar la bandera del señor Madero,

cuyos principios eran "Sufragio Efec-

tivo. No Reelección". Dijo asimismo

que tienen la firme confianza de que

no estaban bordando en el vacío

—

la candidatura del general Serrano, ya que es netamente popular y ha sido recibida con aplausos por toda la nación. Añade que a los abanderados de la imposición hay que fustigarlos con el látigo de la verdad, y que el candidato indispensable para salvar los principios revolucionarios no es el general Obregón sino el general Serrano.

Pasa luego el señor Gustavo Izazaga a leer el informe del Comité de Organización de la mencionada Confederación de Partidos Regionales Antirreelecciónistas. Hace saber a los presentes los trabajos que sus delegaciones han llevado a término en todos los Estados de la República a favor de la candidatura del general Serrano.

El ingeniero Raúl Castro ejecuta cargando de hacerlos la propaganda en el piano trozos de la ópera Mada-da; hemos visto ya el fracaso que me Butterly, y después la señorita Elvia Carrillo Puerto dice unas cuan-das palabras manifestando que no se seguridad, se repetirá en otros puntos por qué dar palabras de alien-to a la agrupación ahí reunida, si no que al contrario ella se ha sentiu-tado reconfortada ante el entusiasmo que anima a la reunión. Agrega que hay hombres como el general Serrano que pueden llevar a la patria a altos destinos con todo des-interés, terminando por decir que los enemigos atacan la candidatura de la Confederación con las bayonetas y con los fondos públicos, pero que hay que decírles que al pueblo se le conquista con golpes libertarios.

Un obrero que forma parte de la Alianza de los trabajadores de hilados y tejidos, aunque no está incluido en el programa, pide la par-labra que le es concedida. Expre-sa que el movimiento obrero nacio-nal en vez de avanzando está retro-cediendo y que los trabajadores se encuentran divididos ya en amari-llos, rojos o libres. A continuación expone que cree que el general Se-rano por lo que se refiere a los trabajadores no será un hombre sec-tario ni voluble, no así el general Obregón "que ha coqueteado" con amarillos, rojos y libres. Agrega que el general Obregón no ha hecho obra revolucionaria sino que ha fomentado las divisiones entre las diversas agrupaciones de trabajado-res. Termina diciendo que la importante fracción de obreros de hilados y tejidos que ahí representa ha elegido como candidato al general Serrano y no al general Obregón porque éste ha traicionado a la Revolución.

EL DISCURSO DEL GENERAL SERRANO

Luego que los esposos Llera cantaron algunas canciones inspiradas de la tierra mexicana, tomó la palabra el general Serrano. La concurrencia se puso de pie y después de aclamarlo con entusiasmo por largo rato guardó respetuoso silencio para escuchar las palabras del candidato. Comenzó el divisionario sinaloense diciendo que con positivo entu-

sismo había acogido esa oportunidad que se le presentó para conocer los sentimientos populares. Agregó que, en estos últimos tiempos, se han presentado otras oportunidades semejantes para observar el sentimiento popular frente a las prevacaciones y claudicaciones de algunos revolucionarios.

Expresó su satisfacción por los trabajos que ha llevado a término la Confederación, y felicitó a los organizadores, felicitándose al mismo tiempo, por el entusiasmo con que han presentado otras oportunidades semejantes para observar el sentimiento popular frente a las prevacaciones y claudicaciones de algunos revolucionarios.

A continuación exclama el general Serrano: "por lo demás, los enemigos de la Revolución se están en-

Pasa a manifestar que el día veinte que al contrario ella se ha sentiu-tado reconfortada ante el entusiasmo que anima a la reunión. Agre-ga que hay hombres como el general Serrano que pueden llevar a la patria a altos destinos con todo des-interés, terminando por decir que los enemigos atacan la candidatura de la Confederación con las bayonetas y con los fondos públicos, pero que hay que decírles que al pueblo se le conquista con golpes libertarios.

En dicho manifiesto, dice el general Serrano, se estudia el problema

obrero, aplicándole remedios para conseguir de una manera definitiva el mejoramiento del proletariado.

"Después de esto, añade el candidato, nos lanzaremos a la lucha elec-toral con todo entusiasmo y ardor, y el triunfo será nuestro porque el pueblo está ya cansado de la impo-

llos, rojos o libres. A continuación sición como lo acaba de decir tam-bién el diputado Mier y Terán. Y a

rrano por lo que se refiere a los pesar de los escollos que se nos pon-trabajadores no será un hombre sec-tario ni voluble, no así el general de que seamos objeto, triunfaremos, Obregón "que ha coqueteado" con puesto que no será la primera vez que salvemos escollos."

Al terminar de hablar el general Serrano fué ruidosamente aplaudido; la ovación se prolongó por algunos minutos.

Terminada la ceremonia los con-currentes pasaron a uno de los salones de la Confederación, donde se improvisó un comedor y se sirvió un exquisito lunch.

Al retirarse el candidato fue nue-vamente aclamado de una manera entusiasta por sus partidarios.

SE DESTERRARA LA POLITICA DE LOS CUARTELES

EXCELSIOR.

La Secretaría de Guerra Está Resuelta a Evitar que Entre el Ejército se Haga Propaganda Electoral

JUL-17-927.
SEVERAS MEDIDAS QUE SE PONDRA EN VIGOR

Las Remociones de Jefes Militares no se Debieron a Causas Políticas, Según se Anuncia Oficialmente

La Secretaría de Guerra y Marina está firmemente decidida a impedir, por todos los medios que están a su alcance, que se haga política en los cuarteles, por elementos malsanos que a todo trance intentan perjudicar a la institución del Ejército, y según declaraciones que a ese respecto nos hizo el señor general Piña, Subsecretario del ramo, hasta ahora no se ha tenido conocimiento en las dependencias de esa Secretaría, de que se haya llevado a cabo una labor de esa naturaleza, ni mucho menos que haya llegado a alcanzar proporciones que pudieran juzgarse perjudiciales para el buen nombre de la misma institución.

El señor general Miguel Piña manifestó a uno de los redactores de este periódico, que de ninguna manera se podrá tolerar que los elementos que tratan de sembrar la discordia en el Ejército, continúen con esas actividades, y que al efecto, se han girado instrucciones terminantes, dando cuenta a todos los jefes de las corporaciones, de la decisión que ha tomado la Secretaría de Guerra y Marina, en el sentido de infligir castigos que sean ejemplares, a todos aquellos miembros de las mismas corporaciones militares, que hagan ostensibles sus intenciones de dedicarse a las actividades políticas, y que no obstante eso, no cumplan antes con el requisito primordial de separarse del Ejército, pidiendo su licencia ilimitada, como lo previenen las leyes.

LA CAUSA DE LOS CAMBIOS DE JEFES

Al mismo tiempo, refiriéndose el general Piña a cierta noticia publicada por un periódico de la tarde, sobre que la misma Secretaría de Guerra y Marina había dispuesto que se efectuaran diversos cambios en el personal de las Jefaturas de las Operaciones Militares, en toda la extensión de la República, nos dijo el general Piña que esta disposición no tenía relación de ninguna especie con las actividades políticas, desde el momento en que por disposición presidencial, dada a conocer oportunamente por la Secretaría de Guerra y Marina, habrán de efectuarse periódicamente cambios en el personal de las Jefaturas de Operaciones Militares, considerándose que esta medida es más conveniente para garantizar el buen funcionamiento de todas las corporaciones.

Quedó desmentida pues, por boca del mismo general Piña, la especie de que cualquier cambio en el personal que desempeña o tiene a su cargo las diversas Jefaturas de Operaciones Militares, tenga algo que ver con las actividades polícoelectorales que se desarrollan en la actualidad por todos los ámbitos de la República.

Los más firmes propósitos del jefe del Ejecutivo Federal son de que el Ejército no participe en lo más mínimo en la contienda política a fin de que la institución mantenga el prestigio que siempre debe tener y consagrarse al mantenimiento de la tranquilidad pública y prestar toda clase de garantías a la sociedad. La Secretaría de Guerra y Marina tiene especial empeño en secundar los proyectos del Jefe de la Nación y hacer que el elemento militar, desde los más altos jefes hasta las clases y tropa, que esté en servicio activo no se mezcle en la campaña presidencial.

PASO POR IXTLAN DEL RIO EL GRAL. OBREGON

~~EXCELSIOR~~

El Candidato a la Presidencia
se Dirige a la Ciudad
de Guadalajara

JUL - 17 - 1927.

Exclusivo para EXCELSIOR.

IXTLAN DEL RIO, Nayarit, ju-
nio 16.—Hoy, a las catorce horas,
y a bordo de un tren especial, pa-
só por esta ciudad, con rumbo a
Guadalajara, el señor general Al-
varo Obregón, candidato a la pre-
sidencia de la República.

En la estación estuvieron cerca
de mil partidarios del candidato so-
noreño, que le tributaron una gran
ovación.

EL GRAL. GOMEZ SALIO ESTA MAÑANA A PUEBLA

EXCELSIOR

Fué Invitado a Asistir a un Mi-
tin Político que se Efectua-
rá en la Angelópolis

Jul. 17 - 927

El general Arnulfo R. Gómez sa-
lió hoy en la mañana por el tren or-
dinario del Ferrocarril Mexicano
rumbo a la ciudad de Puebla con
el objeto de asistir al mitín político
que han estado preparando los re-
presentantes de los partidos anti-
reelecciónistas que existen en el Es-
tado de Puebla. También el general
Gómez fué invitado por las agrupa-
ciones obreras de varias fábricas de
aquella Entidad.

Acompañan al candidato del Partido Nacional Antirreelecciónista el licenciado Enrique Bordes Mangel, presidente de la agrupación, el señor Juan Sánchez Azcona, el licenciado Rafael Martínez de Escobar los principales miembros de la Directiva Central del Partido así como numerosos partidarios que hacen por su cuenta el viaje de México a Puebla para asistir al mitin.

Es probable que el general Gómez después de asistir al mitin re-
grese a esta capital hoy mismo po-
a noche o mañana lunes por la ma-
ñana, salvo que durante su estancia
en la capital de aquel Estado reci-
ba invitaciones que no pueda elu-
rir para visitar otras partes de la
región poblana.

7

LOS GASTOS PARA LA CAMPAÑA DEL GRAL. ARNULFO R. GOMEZ

Personas Desautorizadas Pre- tenden Recaudar a Nombre del P. Antirreeleccionista

En virtud de que el Centro Directivo del Partido Nacional Antirreeleccionista ha tenido informes de que algunas personas se hacen pasar como agentes financieros de dicho partido, en junta de anoche de dicha Directiva, y con aprobación del señor general Arnulfo R. Gómez, candidato a la Presidencia de la República, se tomó el acuerdo de hacer constar que la única persona autorizada para extender recibos por fondos para gastos de la campaña, es el señor Fernando López Portillo, Secretario Particular del propio señor General Gómez y Tesorero General del referido Partido Nacional Antirreeleccionista.

Excolegio - Vol. 17 - 927

Se nos ha informado que, por consecuencia, quedan sin efecto las cartas de autorización que hayan sido extendidas con fecha anterior al presente mes y para esos fines.